

SV Haag – SG Thyrnau/Kellberg 0:3

Zum Abschluss des Fußballjahres 2018 ging es zum Derby nach Haag.

Die Gastgeber, die mitten im Abstiegskampf steckten, wehrten sich über das ganze Spiel und versuchten es immer wieder über den Kampf. Spielerisch waren sie allerdings zu schwach und unsere Elf war in der ersten Hälfte kaltschnäuzig genug. Manuel Obermeier erzielte per Kopf nach Einwurf das 1:0 und Alex Ritzer sorgte per Freistoß für das 2:0. Daniel Ritzer scheiterte mit sattem Distanzschuss an der Latte, zuvor war der gut aufgelegte Haager Tormann noch mit den Fingerspitzen dran.

Haag hatte kurz nach der Halbzeit ihre stärkste Phase, mit Glück und starker Leistung von Torhüter Christoph Gabriel überstand unsere Mannschaft aber diese Zeit. So kam es am Ende wie es kommen muss, Alex Ritzer erzielte mit einem Traumtor den 3:0 Endstand, damit war der Deckel drauf.

SV Haag II – SG Thyrnau/Kellberg II 4:0

Unsere 2. Mannschaft blieb wieder einmal ohne Chance.